

DELIRIUM Beschreibung

Delirium ist eine Komposition, die sich tief mit psychologischen Fragestellungen auseinandersetzt und versucht, den Zustand eines Deliriums klanglich erfahrbar zu machen. Die Musik erzeugt eine dichte Atmosphäre, in der sich Realität und Halluzinationen vermischen, und die Grenzen zwischen Kontrolle und Chaos verschwimmen. Inspiriert vom Leben und Werk der Nobelpreisträgerin Elfriede Jelinek, greift das Stück auch Themen wie Isolation, Sprachlosigkeit und die Zerbrechlichkeit der menschlichen Psyche auf, die in Jelineks Schaffen eine zentrale Rolle spielen. *Delirium* ist damit nicht nur eine klangliche Erforschung innerer Zustände, sondern auch eine Hommage an die radikale und tiefgründige literarische Welt Jelineks.

Delirium is a composition that deeply engages with psychological themes, aiming to sonically capture the state of delirium. The music creates a dense atmosphere where reality and hallucination blend, and the boundaries between control and chaos blur. Inspired by the life and work of Nobel Prize winner Elfriede Jelinek, the piece also touches on themes such as isolation, silence, and the fragility of the human psyche, which are central to Jelinek's work. *Delirium* is not only a sonic exploration of inner states but also an homage to the radical and profound literary world of Jelinek.